



おひさま



国立第八小学校
第1学年だより
平成29年11月28日
No.15



展覧会では、多くのご参観本当にありがとうございました。1年生にとって初めての展覧会。いつも体育の授業や朝会で使っている体育館が、当日は、美術館のようになりました。体育館に入った子供たちからは、歓声の音があがり、広い体育館に並べられた自分の作品を観て、とても嬉しそうにしていました。一人一人の個性あふれる作品がとても印象的でした。

さて、2学期も残りわずかとなりました。12月は、学習面・生活面のまとめにしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

12月の行事予定

12月の生活目標 ・よいしせいを ころろがけよう
・すすんで そろそろしよう

日	月	火	水	木	金	土
					1 安全指導 昔遊び	2
3	4 保護者会※1 美化活動週間始 なわとび旬間始	5	6 お話会	7 午前授業 13:10頃下校 (校内研究)	8 午前授業 13:10頃下校 (校内研究)	9
10	11 たてわり班 中休み遊び	12	13 避難訓練※2 (集団下校)	14	15 なわとび旬間終	16
17	18	19	20 午前授業 13:10頃下校	21 午前授業 給食終 13:10頃下校	22 【特別時程】 午前授業 12:15頃下校	23 天皇 誕生日
24	25 【特別時程】 午前授業 終業式 12:15頃下校	26	27	28	29	30
31						

※1 保護者会は14時45分より各教室で行います。15時45分頃の終了予定です。

※2 下校は班ごとに行うため、下校時刻は13時35分から14時5分頃となります。

12月の学習予定



こくご	かたかなをかこう まのいりょうし むかしばなしがいっぱい ともだちに、きいてみよう 日づけとよう日 ずうっと、ずっと、大すきだよ
さんすう	どちらがひろい 2学期の復習
せいかつ	ふゆやすみをたのしくすごそう じぶんでできるよ
おんがく	おとをあわせてたのしもう
ずこう	ごちそうパーティーをはじめよう
たいいく	ボール投げ遊び なわ遊び
がっかつ	2学期をふりかえろう 冬休みの過ごし方
どうとく	感謝 正直、誠実 国や郷土を愛する態度



お知らせ・お願い

体育時の服装について

寒さが厳しくなってきました。体育時の服装についてお知らせします。体育着の上から着て良いものは、フードやファスナー、ボタンがないもので体にフィットする薄手のものです。また、体育がある日は、ひざ上の靴下やタイツは履かないようにしてください。上着を準備していただき、体育着と一緒に袋に入れて持たせてください。

はがきの書き方について

国語の授業で、はがきの書き方を学習します。後日、はがきを学校から持ち帰りますので、宛名面はお子さんと相談していただき、お家で書いてきてください。よろしくお願いいたします。

なわとび旬間について

来週からなわとび旬間が始まります。休み時間に、いろいろな技に挑戦し、技能面だけでなく、体力もつけていきたいと思えます。寒い季節になりますが、ご家庭でも一緒に取り組んだり、励ましたりしてあげてください。

12月4日（月）までに、短なわの準備をお願いします。記名をし、長さを調節してから持たせてください。



昔遊び交流会について

12月1日（金）に長生会の方々に昔遊びを教えてください。

なお、会報に写真が掲載されることもあります。児童が特定できないものとしますので、ご了承ください。

2回目は、3学期に実施予定です。

図工の持ち物について

「ごちそうパーティーをはじめよう」の学習では、紙粘土で作品を作ります。教科書P28、29を参考に、紙皿や紙コップ、トレー、プリンカップなどを準備してください。飾り用にピックやビーズなどもあれば、ご用意ください。

4日（月）まで持たせていただけるように、ご協力よろしくお願いいたします。

書き初めについて

12月半ばより練習を始めます。1年生は硬筆書き初めとなっています。正しく丁寧に文字を書けるように、しっかり取り組んでいきます。

毎日、家で鉛筆を削ってくるように学校でも声をかけていきますが、ご家庭でもチェックをお願いします。また、鉛筆の長さもご確認ください。

【インフルエンザ対策】

インフルエンザの流行を抑えるため、手洗い・うがい・給食時のマスクの着用を更に徹底して行います。

ご家庭でも予防のご協力をよろしくお願いいたします。また、忘れたときにはランドセルに入っている予備用のマスクを使わせてます。予備の確認も合わせて、お願いします。